

HISTORIA DE HALLOWEEN

Esta festividad marcaba el momento en que los días se iban haciendo más cortos y las noches más largas. Los celtas, al igual que muchas culturas prehispánicas, creían que en Samhain los espíritus de los muertos regresaban a visitar el mundo de los mortales.

El año celta concluía el **31 de octubre**, en el **otoño**, cuya característica principal es la caída de las hojas. Para ellos significaba el fin de la muerte o iniciación de una nueva vida. Esta enseñanza se propagó a través de los años de generación en generación.



La tradición de Halloween es actualmente **una de las principales celebraciones del calendario norteamericano y anglosajón**, en cuanto a visibilidad en medios de comunicación, celebración masiva e incluso adopción por parte de otras sociedades.

Se ha convertido en un **ícono importante en la cultura de masas** con representaciones en el cine y la televisión, asociado al disfraz infantil, al imaginario de los relatos de terror y a las decoraciones hogareñas con telas de araña, murciélagos y calabazas esculpidas e iluminadas por dentro.